## Jahreshauptversammlung der Kreisgruppe Bereitschaftspolizei Kassel

In Vertretung des erkrankten Vorsitzenden, Marco Freisenhausen, eröffnete der stellvertretende Kreisgruppenvorsitzende, Joachim Vollmer, die Jahreshauptversammlung 2010 in den neu eröffneten Räumen der Kantine

Nach einem kurzen Rückblick in das abgelaufene Jahr übergab der Vorsitzende das Wort an den Kollegen Roland Kramer der sich Weise dankenswerter zur Verfügung gestellt hatte, um dem Gremium einen Abriss über den Stand der Reform Bereitschaftspolizei zu geben.

Alle Anwesenden dankten für die Informationen aus erster Hand und waren sich einig, dass dieses Thema die ganze Aufmerksamkeit unserer Gewerkschaft erfordert, um im Sinne aller Beschäftigten zu einem sozial verträglichen Ergebnis zu kommen!

Anschließend legte der Kassierer Winfried Koch seinen Rechenschaftsbericht vor und wurde nach dem Bericht der Kassenprüfer von den Anwesenden entlastet. Danach wurden die verdienten und langjährigen Mitglieder geehrt.

Kollegin Gabriele Lieblein für 40 Jahre sowie Werner Fleischer für 45 Jahre und zu guter Letzt der Kollege Karl Diele für stolze 50 Jahre Zugehörigkeit und Arbeit in verschiedenen Bereichen der gewerkschaftlichen Arbeit.

Leider waren nicht alle zu Ehrenden Mitglieder Anwesend, die aber wie folgt Erwähnung finden sollen!

Ralf Fiedler 25 Jahre Marion Wollenhaupt für 25 Jahre;

Michael Schäfer für 25 Jahre,

Ursula Gerbig für 30 Jahre, Ingrid Merle für 30 Jahre, Herbert Gottmann für 35 Jahre,

Gerhard Osenbrügge für 40 Jahre,

## Theo Leimbach 45 Jahre Mitgliedschaft.

Bei Kaffee und Gebäck ließ der Vorsitzende die Versammlung ausklingen und alle Anwesenden nutzten die Zeit für einen Plausch in gemütlicher Runde.



v.l.: Detlef Otto, Karl Diele, Gabi Lieblein, Werner Fleischer, Joachim Vollmer

